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令和６年度 

 

光鯱会本部 第６回幹事会 議事録 

日時 令和６年１1月 5日（火）18:30～ 

場所 名古屋工業大学 24号館 1階 116教室 

リアル＋Teams開催 

記録者 中村祥 

出欠： 井戸田、羽津本、寺西、中村祥、内藤、河辺、田中康（欠）、浅野、井上（欠）、中村雅、田

中俊、成田、渡辺（欠）、魚住（欠）、金子、磯和（欠）、伊藤、濱田（T）、鏡味、吉岡（欠）、

高村（欠）、木田（T）、松本（欠）、戸谷（T）、中野、位田(T)、鵜飼（欠）、河合 

※ T：Teamsによる出席者  (欠)：欠席者 

出席：15名（うちリモート：4名）、欠席：9名 

 

１．光鯱会だより37号取りまとめ状況＿機関誌担当（鏡味幹事） 

・原稿執筆依頼を魚住幹事から、10/3に下記の各担当者に、〆切を11/15として配信済 

・名工建設井上さん（市之瀬研）に依頼済。井戸田先生、清水建設磯和さん、名古屋市

金子さんからは承知確認を得ている 

・井戸田先生から、12/3幹事会で最終確認、11/27集約〆。全国大会の情報も入れたい。

水谷先生から受領済 

・前年度は12/末目途だった。原稿入稿から発送まで3週間ぐらい。 

・年によって異なる。印刷業者にデッドラインを確認してもらう。折込作業を行うので

あれば、学生の作業要員確保も必要。→濱田先生にて確認（前回：濱田先生から中川

さんに話をして頂いて段取りをした）→確認済み12/10までに入稿、12/24までに発送 

・次回幹事会で原稿の最終確認をした上で、発送作業に入る。 

・河合幹事：魚住幹事からは原稿受領済。他の方は11/15〆なので、順次来ると思う 

 

２．秋の見学会最終確認＿工業会担当（中村雅幹事） 

・2024/11/9土予定の見学会、集合7:40 

・参加者に連絡発送済み 

・光鯱会補助金：伊藤先生→浅野さん受領 

・参加者70名、バス2台（定員80名）で予定。トイレ付きバス希望者居るので光鯱会分か

れて乗車となる 

・原稿作成：金子幹事にて 

 

３．光鯱会費の再請求について＿濱田先生 

・小野先生の意向を受けて毎年発送。今年も発送する 

・濱田先生にて、中川さんに作業等の依頼をする。 

・原稿は作成済み。（昨年は封入作業を学生アルバイト（5名程度）お願いした。一昨

年、作業効率に差があったので、歩合制にした経緯有り） 

・小野先生に依頼文をお願いしている。文案を送って可否を確認する＿濱田先生 

・準備出来次第、発送する。（2023/11/14に発送） 
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・11/末目途で進める。濱田研・伊藤研で学生の確保をする。 

 

４．OB・OG交流会について振り返り＿浅野幹事 

（アンケート結果） 

・全員で 20名（回答）、学部 2年が 40％（8名）、Googleフォームで集約 

・卒業後の職種イメージが無かったので、良く理解できた 

・営業に来ているような雰囲気だったので、もっと柔らかくても良いのでは 

・時期：就活ペースが速くなっているので、既に 3年や M1は始まっている 

・どんなきっかけでその会社を選んだのか、大変だったことなど聞きたかった 

 

（幹事からの振り返り） 

・学生の参加人数が少ない気がする 

・夏に方針決まっていて、インターン始まっているので春の方が良いかも。就活を今から

しようかなというタイミングが良い。そうすると、学部 3年、M1の春になるか。学生のニ

ーズからは、4月、5月がベスト。幹事会側の作業（総会等）との兼ね合いで今後検討。 

・先生側も学生 LINEに載せて頂いて、周知いただいている。 

・デザイン系の学生がいける企業が少ない。旧デザイン学科は建築学科の中に取り込まれ

ている。デザイン分野も光鯱会対象になっている。デザイン系の学生の就職先も入れるの

も良いのでは。（建材メーカーとか、まちづくり空間デザイン系、不動産・ディベロッパ

ーなど） 

・学校は 2024/10初めに強制参加で実施。OB,OG、ゼネコン、設計事務所、URなど、イン

フラ（JRなど）、その他（家具メーカー）70名程度参加、5ターン中 3ターンが必須 

・就職担当：楠原先生（主）、夏目先生（副）、主担当は複数年。副担当は毎年交代。 

 

５．会計区分・余剰金について＿会計担当 

（会計区分について） 

・会計について、「本部会計」・「幹事会会計」の 2つある件、と、生協での総会後懇親会

実施やコロナ禍での余剰金 

・一番大きなイベントは、春の見学会・総会・懇親会で、会計支出・入金は本部会計。 

・工業会見学会も本部会計。 

・OBOG交流会は、本部会計 

・毎月の幹事会食事代だけが幹事会会計となっている。予算とトントン。2万円／月で 20

万強の支出。 

（余剰金について） 
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・2014年度当初頃には、数万円程度の繰越金だったが、至近 5年は 50～60万円程度。 

・すぐに決める必要ないが整理必要。年度末の会計報告で対応予定。次年度予算への反

映、100周年基金への寄付（鈴木貞治賞、光鯱会賞など）などの案も良いのでは 

 

６．その他（光鯱会費について）＿田中幹事より 

・光鯱会費について、紙の振込の案内になっているが、自動引き落としの手続きなどでき

るか？ 

・光鯱会 HPに自動引き落とし用紙を受領できるようになっている。濱田先生経由で中川

さん（事務局補佐）に準備いただいて、次回に複数枚を河合幹事に持ってきていただく。 

 

次回・次々回幹事会 

次回：令和 6年 12月 3日（火） 午後６時３０分～ 

名古屋工業大学 24号館 1階 116教室 

 

・光鯱会だより37号最終確認 

・秋の見学会振り返り 

・2025年 名古屋工業会（小山支部長：建築） 1/11土、東海地区新年互礼会について 

 

次々回：令和 7年 2月 4日（火）午後６時３０分～（例年 1月度はお休み） 

 

以上 文中敬称略 


